
Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl zeigt sich verwundert, dass sich die Kosten verdoppeln würden, nicht aber die 
Fallzahl. 
 
Ratsherr Voigt erläutert, im Sozial- und Gesundheitsausschuss sei die Vorlage nach intensi-
ver Vorberatung einstimmig beschlossen worden. Die Kostenerhöhung sei plausibel und u. a. 
in der Erhöhung der Qualität der Maßnahmen begründet. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage einstimmig zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


